



Nouvelle campagne de don du sang à l'ISEM

02 décembre 2024



Sur initiative de son club social, L'Institut Supérieur d'Études Maritimes a organisé en partenariat avec le Centre Régional de Transfusion Sanguine de Casablanca une nouvelle campagne de don du sang le lundi 02 décembre 2024 au siège de l'ISEM.

Cette campagne qui a été ouverte par le directeur de l'ISEM, Monsieur **Mohamed BRIOUIG**, a connu la participation volontaire et spontanée des étudiants de l'institut ainsi que le corps enseignant et administratif de l'ISEM, marquant ainsi un nouvel engagement des différentes composantes de l'institut en faveur du partage et de la solidarité.

Ce geste citoyen de la part du Club Social de l'ISEM constitue une initiative louable qui vise à sensibiliser la communauté estudiantine à l'importance du don de sang et sa contribution effective à sauver des vies.

